

野球部

部員数 ()は マネージャー の内数		1年生	2年生	3年生	合計
	男子	5	11	11	27
女子	1(1)	2(2)	0	3(3)	
合計	6(1)	13(2)	11	30(3)	

活動内容

15年間チームを率いた川本監督に代わり福山監督を迎え、新しい歴史がスタートしております。本校野球部は夏の全国高等学校野球選手権岐阜大会において、過去4度準優勝（平成4年、平成6年、平成11年、平成20年）し、また、令和3年11月には「第94回選抜高等学校野球大会 21世紀枠岐阜県推薦校」に選出され表彰していただきました。また、野球部OB会をはじめとし、各方面から多くの支援をしていただき、充実した施設の中で活動しております。「普通科高校から甲子園へ」を合言葉に、勉強と野球の両立をし、限られた時間を最大限に生かして活動しています。3年生の夏の大会が終わると、野球で培った粘り強さを受験勉強で発揮し、大学進学を実現しています。

また、野球部員は学校生活全般にわたって他の生徒の模範となり生活しています。

活動計画

このように、普段の学校生活、勉強、野球すべてにおいて全力投球しています。これはOBの方々から引き継いだ大垣南高等学校野球部の伝統です。この素晴らしい伝統を引き継ぎながら、新たな歴史の扉である「甲子園出場」という目標を達成すべく、日々活動に取り組んでいます。

特徴

目標など



主な成績

全国高等学校野球選手権岐阜大会 準優勝（4回）【決勝の結果】

平成4年（1-12 対 県岐阜商）、平成6年（0-8 対 大垣商）

平成11年（0-12 対 県岐阜商）、平成20年（2-8 対 市岐阜商）